

# 竹谷小通信



## 平成 30 年度 1月号

### あけましておめでとうございます

いよいよ平成最後のお正月があけました。亥年です。今年私は年男になりました。（ちなみに24歳でも36歳でもありません）このお正月、いつものように松原神社と貴布祢神社にお参りをして、箱根駅伝を見ていました。青山学院は惜しくも5連覇はできませんでしたが、監督がすごいことを言っていました。自分達のチームは負けを知った。だからさらに強くなる。決して負け惜しみでなく本心で言っているし、復路のあの追い上げは選手一人一人が監督の言葉を噛み締めていることだと思います。

年末、最後の天皇誕生日だったと思いますが、今上天皇がこんなことを言っていました。「平成が戦争のない時代として終わろうとしていることに、心から安堵しています」大河ドラマの「西郷どん」がおわり、確かに日本は江戸の終わりから、明治、大正、昭和と戦争ばかりをしてきました。世界情勢がそうであったともいえますが、平成の時代においても世界中のどこかで戦争はありました。今上天皇においては、父である昭和天皇の戦争責任に心を痛めたことでしょう。日本は元来戦争を好まない民族であると思っています。縄文時代は争いのなかった時代だと聞いていますし、弥生人が入って来たときも融和し、共存していました。私の両親は戦争を経験しています。大変だったことも、辛かったこともよく聞きました。末永くこの平和が続くことを願います。

もう一つ、平成最後の紅白歌合戦をしっかり見てしまいました。そこで印象に残ったのは今まで何気なく聞いていた、SEKAI NO OWARI のサザンカという歌です。もう去年のことになってしましましたが平昌オリンピックのテーマソングです。ご存じのかたもいると思いますが、メンバーのうちの2人は中学の時、不登校であり、そのうちの1人は障害を乗り越えて、活躍しています。頑張って生きているなあと思いながら、今までサビの所しか聞いていなかったサザンカの歌を、改めてしっかりと聴きました。歌詞の内容は私が担任をしていた時を思い出します。主人公はみんな、生徒達です。私は応援団でしかありません。そんなことを一生懸命言ってきたような気がします。今私は、竹谷小学校の応援団です。児童のみんな一人一人が主人公であり、先生方一人一人が主人公で、私はその応援団です。そして、竹谷小学校というチームを地域と一緒に創り上げていく、そうでありたいと思います。

今年、最後に担任をした生徒達が成人します。成人式にみんなで会う約束をしています。それぞれが、それぞれの目標に向かって生きています。会うのが楽しみです。竹谷小学校のみんなはどのように成人式を迎えるのでしょうか。楽しみです。

平成31年が皆様にとって素晴らしい年になりますように。

尼崎市立竹谷小学校 校長 好川 裕信

## 1月の行事予定

- 8日(火) 始業式  
9日(水) 身体測定 5.6年  
10日(木) 給食開始、身体測定 3,4年  
11日(金) お茶会、(6年5,6限) 身体測定 1,2年  
15日(火) 朝会、年賀状イラスト展・書き初め展  
(15:30~16:15) (~16日)  
16日(水) 参観・追悼集会詩朗読会 (5限)  
17日(木) 尼崎市防災訓練  
18日(金) 環境体験学習(3年)、1年出前授業  
21日(月) 給食集会、交流給食、給食週間(~25日)  
22日(火) 計算検定  
23日(水) 研究授業(2年5校時)  
24日(木) 振替授業 6校時  
25日(金) 校内バスケットボール大会6年(5,6限)  
30日(水) クラブ  
31日(木) 再検定

※今月の学校諸費の口座引き落とし日の4日は終わり、2回目は15日です。前日までに口座に入金をお願いします。

## 2月の主な行事

- 1(金) 地区バスケットボール大会6年  
5(火) 劇団四季(6年)  
14(木) 入学説明会、児童会選挙  
21(木) 参観・懇談(3.5.6年)  
22(金) 参観・懇談(1.2.4年)

## お茶会について

1月11日(金) 15:00~

3階にある和室でお茶会が行われます。竹谷小学校には、他の小学校にはあまりない和室があります。床の間もあり、立派なものです。趣も感じながら、おいしいお茶とお菓子をいただきます。



## 竹谷っ子 よいとこ見つけ



掲示しておりますので1月17日の追悼集会でご覧ください。

友だちに自分のいいところを教えてもらい、笹の葉に書き、全校児童で1本の竹を表しました。



人権週間にあいさつ運動を行いました。元気なあいさつが出来た子どもたちに葉っぱを配布し、大きな竹谷の校章マークが完成しました。